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REQUERIMENTO Nº 035/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto às Secretarias competentes, qual a 

possibilidade da UPA ser aberta 24 horas ainda este ano?  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos recebendo diversos pedidos da população para que a UPA 

seja aberta 24 horas, assim equilibrando o atendimento do Hospital Municipal Walter 

Ferrari. 

Aproveito a oportunidade para renovar meus protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Gabinete Ver. Tais Camellini Esteves, 09 de Março de 2020 

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 10 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de março de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


